

Resultados de la Estudiantina 2012

Escrito por

Martes, 23 de Octubre de 2012 07:34 - Actualizado Miércoles, 24 de Octubre de 2012 10:33



La Asociación de Estudiantes de Apóstoles se reunió con los jurados en la Dirección de Juventud municipal para llevar a cabo la votación para decidir los ganadores de la estudiantina. Estuvieron presentes el Director de Juventud, Fabián Skuarek, la presidente de AESA, Adriana Delgado y el Dr. Jorge Guillermo Kazibrodiuk, quien fiscalizó todo el proceso.

Los resultados:

Carroza: Escuela Epet N5

Scola: Escuela de Comercio N3

Cuerpo de Baile: Inmaculada

Vestimenta de cuerpo de baile y scola: Colegio San Josafat

Show en calle: Colegio San Josafat

Resultados de la Estudiantina 2012

Escrito por

Martes, 23 de Octubre de 2012 07:34 - Actualizado Miércoles, 24 de Octubre de 2012 10:33

{phocagallery view=category|categoryid=537|limitstart=0|limitcount=0}